

COMUNAS COMIENZAN A RECUPERAR LA NORMALIDAD

Municipios iniciaron recuperación de sectores dañados por las lluvias

OSCAR ROSALES La Serena

Las municipalidades de la región no pierden el tiempo y una vez pasadas las precipitaciones y hacer los pertinentes catastros iniciaron de inmediato los trabajos de recuperación de los sectores amagados.

En La Serena, por ejemplo, se actuó con premura y ayer se tenían recuperados importantes espacios.

Según lo señalado por la alcaldesa, Daniela Norambuena, rápidamente se recuperaron "los accesos de Avenida del Mar, Cuatro Esquinas, sector El Faro, Arrayanes con Avenida Pacífico, revestimos un pequeño socavón en La Pampa. Estamos trabajando en Cirujano Videla, el cual quedará habilitado el día de mañana lunes, ya programamos toda la maquinaria para el sector rural y sector Hortensia Bustamante", indicó la edil.

VALLE DEL ELQUI

En la comuna de Vicuña, en tanto, el alcalde Mario Aros, se trasladó hacia la precordillera, recorriendo el estado de la Ruta 41 y constatando que el camino se encontraba cortado a la altura del sector de Huanta por rodados y acumulación de nieve. Asimismo, llegó hasta el retén de Carabineros de Juntas del Toro, donde se entregó nylon y cajas de alimentos para crianceros del sector. En esa zona, se registraron acumulaciones cercanas a los 40 centímetros de nieve, tanto en Juntas del Toro como en el sector La Laguna, lo que agrava las condiciones de tránsito y acceso.

"Hacemos el llamado a no subir al Valle de Elqui, ni a Juntas del Toro, ni a la Laguna, porque la ruta 41 está cortada en Huanta, además hay muchos rodados en la carretera que impiden el libre tránsito y pueden ocasionar algunos inconvenientes y accidentes. Así es que el llamado es a no subir a ver la nieve en estos días", precisó el edil.

Según se informó desde el municipio, también se trabajó coordinadamente con las delegaciones de Marquesa y Nueva Talcuna, donde se registraron algunas afectaciones en viviendas. Allí se entregó nylon y ayudas de emergencia, asegurando acompañamiento directo a las familias afectadas. En tanto, en el casco urbano de Vicuña, se habilitaron albergues temporales para personas en situación de calle, quienes pudieron pernoctar y recibir



OSCAR ROSALES

Este socavón puso en riesgo un proyecto entregado este año al uso de la comunidad en el borde costero de La Herradura. Es uno de los lugares que necesitará de un trabajo mayor para su recuperación.

El frente de mal tiempo si bien fue bien resistido en términos generales por la región y los daños no fueron de mayor cuantía, en algunos casos se necesitará tiempo y recursos para recuperar el daño.

alimentación en espacios resguardados por el municipio. Según los registros del equipo de emergencia comunal, se acumularon cerca de 35 milímetros de agua caída en el radio urbano.

El alcalde Aros señaló que, "tenemos una delegación en Nueva Talcuna y nos ha reportado que hay personas que se han llovido, pero ellos han estado atentos, entregando la ayuda necesaria".

ACCIÓN INMEDIATA

En todas las comunas afectadas por el temporal ayer se trabajaba despejando caminos, continuaban las atenciones a los albergados y se disponían de cuadrillas y maquinaria pesada donde se ameritaba.

En Illapel, el alcalde Denis Cortés, quien reconoció que había dormido poco las últimas horas, pero se trabajaba por la comuna, donde el agua caída provocó estragos en algunos sectores y también cuentan con una amplia zona rural que estaban atendiendo.

En la comuna de Coquimbo, en tanto, al igual que el resto de los municipios, realizaban obras en varios sectores.

Según se informó, ayer había cuadrillas en distintos lugares, como Tierras Blancas, Guanaqueros, Tongoy, Avenida Costanera, Parte Alta, entre otros sitios afectados. Y en el área rural también.

EN CHOAPA

En esta provincia, donde más precipitó, el trabajo no ha cesado desde que terminó de llover.

En este caso, hubo daños evidentes en zonas rurales, por ejemplo en canales de regadío de Chillepin y Tranquilla en Salamanca; en el Canal en Tulahuén, Monte Patria y se dañaron dos canales en la comuna de Río Hurtado, lugares donde también se trabajaba.

Por otra parte, en Ovalle, el municipio también dispuso turnos de las cuadrillas para comenzar a recuperar todos los sectores dañados y comenzar a tomar la normalidad.



Hacemos el llamado a no subir al Valle de Elqui, a Juntas del Toro, ni a la Laguna, la ruta 41 está cortada en Huanta, además hay muchos rodados en la carretera".

MARIO AROS
 ALCALDE DE VICUÑA.

Cien

milímetros de agua cayó en algunas comunas durante el último temporal que afectó a la región. Ahora se recuperan los daños.